



Thomas Leroy. Pensamientos Pesados

Ramón González Corrales

Médico de Familia. Director de la revista cultural [hyperbole](#)

Pocas dudas caben de que el mundo de la salud, de los cuidados médicos, es un mundo en el que las reflexiones sobre la legitimidad moral de los que hacen los profesionales que se dedican a atender a los enfermos se ha planteado desde los orígenes.

Posiblemente, es de sobra conocido el Juramento Hipocrático, un médico del siglo IV A.C., quien consideró imprescindible establecer un código deontológico.

Ha estado en vigor durante siglos e incluso todavía sigue siendo un código de referencia.



Médicos y personal sanitario



El acto del Juramento médico ante un tribunal en el Renacimiento

Pocas dudas caben de que el mundo de la salud, de los cuidados médicos, es un mundo en el que las reflexiones sobre la legitimidad moral de los que hacen los profesionales que se dedican a atender a los enfermos se ha planteado desde los orígenes.

Posiblemente, es de sobra conocido el Juramento Hipocrático, un médico del siglo IV A.C., quien consideró imprescindible establecer un código deontológico.

Ha estado en vigor durante siglos e incluso todavía sigue siendo un código de referencia.

El enorme crecimiento de la atención sanitaria en el mundo actual, sobre todo en los países más avanzados, ha permitido ayudar con más eficacia a las personas enfermas. Al mismo tiempo, los avances científicos y la invención de instrumentos y medicamentos muy eficaces, ha incrementado la necesidad de cuidar mucho cuáles son los principios éticos que deben orientar la práctica de

la atención sanitaria, la administración de medicamentos o el cuidado de las personas hospitalizadas y otras muchas cuestiones de similar importancia ética.

Situaciones como la reciente pandemia, una más en la larga historia de la humanidad, acentúan la exigencia de tener orientaciones claras que permitan a los profesionales tomar decisiones rápidas que estén bien argumentadas y que respeten principios morales aceptados en la sociedad actual.

Ponente

Ramón González Corrales.
Médico de familia y sexólogo.
Martes, 17/10/2023

La sesión será en línea

Plataforma Zoom
[Enlace de la sesión](#)
ID de reunión: 836 9157 8164
Código de acceso: Niala-2324

Grupo de investigación NIAIA –IUCE-UAM

Pabellón de Postgrado 1
Campus de Cantoblanco. Tfno. 91-497-40-49



El enorme crecimiento de la atención sanitaria en el mundo actual, sobre todo en los países más avanzados, ha permitido ayudar con más eficacia a las personas enfermas. Al mismo tiempo, los avances científicos y la invención de instrumentos y medicamentos muy eficaces, ha incrementado la necesidad de cuidar mucho cuáles son los principios éticos que deben orientar la práctica de la atención sanitaria, la administración de medicamentos o el cuidado de las personas hospitalizadas y otras muchas cuestiones de similar importancia ética. Situaciones como la reciente pandemia, una más en la larga historia de la humanidad, acentúan la exigencia de tener orientaciones claras que permitan a los profesionales tomar decisiones rápidas que estén bien argumentadas y que respeten principios morales

aceptados en la sociedad actual.

El seminario se celebró en línea el 23/02/2022

Puedes escuchar la grabación en audio (83,4 MB) [en este enlace](#). Si deseas acceder a una grabación en vídeo (223,74 MB), puedes obtenerlo [en este enlace](#). Falta unos diez minutos del principio

Para citar esta entrada

González Corrales, Ramón (2023) Médicos y personal sanitario 23/02/2022 en <https://niaia.es/medicos-y-personal-sanitario/>

Creemos en el libre flujo de información. Republique nuestros artículos libremente, en impreso o digital, bajo licencia Creative Commons, citando la fuente



La Web de NIAIÁ y sus publicaciones (salvo aquellas en las que se especifique de otra manera) están bajo una [Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 4.0 Internacional](#)